

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 06.03.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Härtefallfonds „Alle Kinder essen mit“ (Vorlage: 0793/2023)
0156/2024

zur Kenntnis genommen

Zusammenfassung des Diskussionsergebnisses:

Frau Pott erläutert die Mitteilung zum Härtefallfonds „Alle Kinder essen mit“.

Sie teilt mit, dass es mittlerweile so sei, dass diese Anträge im Fachbereich Integration, Zuwanderung und Wohnraumsicherung bearbeitet würden. Es habe sich in den letzten Monaten herausgestellt, dass dieser Härtefallfonds sehr selten greife, weil in den Beratungen die Familien häufig darauf hingewiesen würden, dass sie Anspruch auf Leistungen nach dem Bildungs- und Teilhabegesetz hätten. Diese Beratungen führten dazu, dass Eltern und Familien besser über ihre Ansprüche informiert werden könnten. Die Mittel aus dem Härtefallfonds kämen dabei sehr selten zum Einsatz.

Es sei mittlersweile ein geregeltes Verfahren. Alle Schulen seien informiert worden, an welcher Stelle Anträge gestellt werden können. Man sei ihrer Meinung nach sehr gut aufgestellt, was das Vorgehen in Bezug auf diese zusätzlichen möglichen Unterstützungen für Familien betreffe.

Herr Reinke dankt Frau Pott für die Ausführungen.